



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	2259
Prix	1 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Idéalement située dans le prestigieux quartier de Super Cannes, cette superbe propriété offre un cadre verdoyant et paisible, sans vis-à-vis, avec une agréable vue dégagée. Le terrain bénéficie d'un permis de construire approuvé et purgé de tout recours, permettant la rénovation de l'existant en une villa contemporaine d'environ 250m², comprenant 4 chambres. L'espace de vie sera harmonieusement ouvert sur l'extérieur, offrant un mode de vie moderne et luxueux. Ne manquez pas cette occasion unique d'acquérir une résidence exceptionnelle dans l'un des quartiers les plus recherchés de Cannes. ...

Ideally located in the prestigious Super Cannes neighborhood, this stunning property offers a green and peaceful setting, without overlooking neighbors, with a pleasant unobstructed view. The land benefits from an approved building permit, free from any legal claims, allowing for the renovation of the existing structure into a contemporary villa of approximately 250m², featuring 4 bedrooms. The living space will seamlessly connect with the outdoor area, providing a modern and luxurious lifestyle. Don't miss out on this unique opportunity to acquire an exceptional residence in one of the most ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISSETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr